

Voeux 2010 présentés le 09 janvier 2010

Mesdames et Messieurs

En ces premiers jours de janvier, le conseil municipal et moi-même procédons au traditionnel échange de bons vœux en vous retrouvant dans cette salle.

C'est un moment toujours sympathique pour se rencontrer et l'occasion de faire le point sur les évènements de l'année passée et de parler des projets pour celle qui commence.

C'est un plaisir pour moi d'y participer et je vous remercie d'être venue aussi nombreux.

L'année qui vient de s'écouler a vu la réalisation et l'aboutissement de plusieurs projets dont l'issue nous apporte toute satisfaction.

Dressons le bilan de ces travaux les plus importants :

- Aménagement de 2 arrêts de car (Signalisation, marquage au sol, remplacement de 2 abris bus).
- Prolongation du réseau d'éclairage public zone artisanale et rue de la ligne.
- Remise en état de la salle de classe de l'école maternelle.
- Ravalement du mur du cimetière.
- Le programme d'équipement « Ecoles numériques rurales »

Projet lancé début Mai par l'ancien ministre de l'éducation nationale Mr Xavier DARCOS en partenariat avec l'association des maires ruraux de France, par lequel 5000 communes de moins de 2000 habitants bénéficieront d'une subvention de 80% de la dépense pour l'achat d'équipements numériques et multimédias.

57 projets dans le département de l'aube furent retenus, dont celui de l'école élémentaire d'OSSEY.

Cet investissement permet de moderniser l'outil de travail à l'école et de familiariser les jeunes élèves aux nouvelles technologies.

Ce matériel vient d'être installé et est opérationnel.

- Autre réalisation importante : La construction du local technique qui à mes yeux est une réussite.

- Bâtiment en ossature et habillage bois, un choix qui va totalement dans le sens du développement durable.

- Reconstruction à l'identique du porche local incendie, un choix qui va totalement dans le sens de la préservation de notre patrimoine.

Cette alliance s'intègre parfaitement à l'architecture locale.

Félicitation à toutes les entreprises qui ont participé à cette réalisation pour leur excellent travail.

- Actuellement en construction au cimetière : Le Columbarium et le jardin du souvenir

- En ce qui concerne les entrées de pavillons, et de la zone artisanale, le chantier a pris beaucoup de retard, il ne reste plus que les enrobés à réaliser, ces travaux seront achevés très prochainement.

- Donc une année 2009 riche en travaux et réalisations.

- En ce qui concerne 2010 :

- Tout d'abord nous sommes dans l'obligation de procéder à un diagnostic d'accessibilité pour handicapés dans les établissements recevant du public. (Salles des fêtes, Ecoles, Mairie, Poste, Eglise etc...)

Ce diagnostic sera réalisé par un maitre d'œuvre qui sera mandaté par la communauté de communes de façon à obtenir un prix plus attractif.

- Ensuite plusieurs projets concernant l'entretien des bâtiments communaux :

- Remise en état des installations électriques : Salle de la Mairie, de l'école maternelle et de son logement.

-Remplacement d'un bon nombre de gouttières sur plusieurs bâtiments.

- Remplacement ou réparation de la porte d'entrée de la salle polyvalente ;

- Pose de faïence dans les WC de l'école maternelle.

- remise en état de la pelouse du stade et pose d'une main courante.

- nous prévoyons également l'embauche d'un jeune demandeur d'emploi de la commune, sous forme d'un contrat aidé CAE de 20 heures hebdomadaire.

Cet emploi aura pour mission d'apporter de l'aide à Xavier, notre employé communal.

Par cette démarche nous jouons également un rôle social en faveur de la jeunesse à la recherche d'emploi.

- Travaux sur le réseau d'eau :

- Zone artisanale, petits travaux concernant la sécurité incendie.

- Un renforcement du réseau d'eau potable rue Linard Hubert, avec l'installation d'une borne incendie route de St Martin, est à l'étude actuellement.

Ce renforcement part de la place Gallix et se prolonge légèrement Route de St Martin.

Le prochain budget de la municipalité tiendra compte de tous ces projets, nous ferons des choix en fonction de nos possibilités financières.

Nous gardons l'objectif de ne pas augmenter la fiscalité locale.

- Nous sommes fiers du développement de la zone artisanale et nous souhaitons bien sur que cette évolution se poursuive.

Développer l'artisanat et la création d'emplois est une de nos priorités.

- Je profite de cette cérémonie pour remercier toute l'équipe municipale qui m'entoure et sur laquelle je sais pouvoir compter.

- Merci à tout le personnel communal pour son excellent travail.

- Je remercie les associations de leur présence et les félicite pour leur dynamisme tout au long de l'année, vous jouez un rôle important au sein de notre commune.

- Merci également aux membres de la compagnie des sapeurs pompiers pour leur dévouement.

- Je voudrai tout particulièrement remercier un de nos concitoyens, qui est parmi nous ce soir, c'est Monsieur Eric GRASA, pour la création du nouveau site internet de la commune.

Je pense que beaucoup d'entre vous ont déjà visité ce site qui est vraiment bien conçu.

Si ce n'est pas le cas, n'hésitez pas : tapez www.osseylestroismaisons.fr

Félicitation Eric pour tout ce travail, je trouve vraiment formidable de mettre sa passion et son savoir faire au service de la communauté.

- Je souhaite la bienvenue à tous les nouveaux habitants arrivés à OSSEY en 2009.

- Mesdames et Messieurs, au nom du Conseil municipal, je vous souhaite de tout cœur une excellente année 2010, pour vous, vos proches, et ceux qui vous sont chers.

Je formule des vœux pour que vous puissiez longtemps profiter de notre douceur de vivre, en conservant une bonne santé, et en réussissant dans les projets qui vous tiennent à cœur.

- Bonne année à toutes et à tous.

Maintenant nous allons procéder à la remise des Prix des plus beaux fleurissements.

François ETCHETO